



Die drei Siegerbabys zusammen mit ihren Müttern, Geschäftsstellenleiter Franz-Josef Bieber von den Vereinigten Raiffeisenbanken und Frank Brinke vom Fotofachgeschäft Brinke bei der Preisübergabe im Kompetenz-Zentrum der Bank in der Nürnberger Straße. Foto: hit

Das schönste Baby heißt Lisa-Sophie

WETTBEWERB Aus mehr als 150 Bewerbungen wählten die Forchheimer das „Baby des Jahres“. Die Aktion soll im kommenden Jahr fortgeführt werden.

Forchheim – Die Fotos der 30 ausgestellten Babys, die am Wettbewerb „Schönstes Baby 2009“ teilgenommen haben, erinnern beim Betrachten etwas an die Aufnahmen von Anne Geddes. Der Nachwuchs posiert selbstbewusst in den verschiedensten Stellungen vor der Kamera. Lisa-Sophie Eichhorn (1 Jahr) aus Neuses, Sebastian Schmid (6 Monate) aus Geschwand und Melissa Lleshi (1 Jahr) aus Forchheim sind

die Gewinner des Wettbewerbes „Schönstes Baby 2009“ zu dem die Firma Foto Brinke in Kooperation mit den Vereinigten Raiffeisenbanken Gräfenberg, Forchheim, Eschenau und Heroldsberg eingeladen hatten. Aus mehr als 150 Babys wurde schließlich eine Vorauswahl getroffen. Per Internetabstimmung konnten die Bürger aus den „30 Spitzenreitern“ das Gewinner-Baby auswählen. Lisa-Sophie war

schließlich das Baby mit den „meisten Klicks“ und bekam aus den Händen von Franz Josef Biber, Geschäftsstellenleiter der Raiffeisenbank Forchheim, ein Sparbuch mit einem Startguthaben von 150 Euro überreicht. Für die Nextplatzierten Sebastian Schmid und Melissa Lleshi gab es Sachpreise von Foto Brinke. Die Organisatoren wollen auch im nächsten Jahr das „Schönste Baby 2010“ küren. *hit*